

PALPEURS & AURICULOTHÉRAPIE

En Auriculothérapie, les palpeurs sont destinés à découvrir sur le pavillon de l'oreille, les points sensibles à la pression.

L'examen auriculaire est réalisé en deux temps : palpation des deux oreilles à la recherche d'une zone douloureuse, puis recherche des points douloureux à l'aide d'un palpeur.

Cette détection mécanique au palpeur repose sur le principe de réaction à la douleur, de 130 g à 250 g, on observe clairement le signe pathognomonique de la grimace.

UTILISATION

Le palpeur tenu perpendiculairement au derme, le praticien recherche le point lentement par appuis successifs, pour permettre au patient de manifester sa réaction à chaque appui.

La base du palpeur, en forme d'étrier, permet de repérer les reliefs cartilagineux, utiles dans la localisation de certains points d'oreille.

PALPEURS & AURICULOMÉDECINE

L'utilisation du palpeur en Auriculomédecine est différente.

On ne cherche pas à détecter les points sensibles à la pression, mais on cherche à stimuler le pavillon auriculaire avec le palpeur pour analyser les réactions du V.A.S.

Les palpeurs permettent ainsi l'étude des réactions des 3 niveaux tissulaires :

- profond : 130- 250 g
- moyen : 60 - 130 g
- superficiel : 10 g

CARACTÉRISTIQUES

Tube :

Longueur : 105 mm

Diamètre : 8 mm

Embout :

Longueur : 37.50 mm

Diamètre : 2 mm

Marquage CE

